

Jesús Pastor renueva en la UMH: inglés B2 para todos - El Mundo - 19/03/2015

Jesús Pastor renueva en la UMH: inglés B2 para todos

El rector es reeligido con el 70% de los votos y espera poder cumplir sus promesas

D.A. ELCHE
El nuevo rector electo de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Jesús Pastor Ciurana, que repetirá mandato, destacó ayer la apuesta «decidida» de la institución por la enseñanza en inglés en toda la comunidad universitaria a partir del próximo curso.

Todos los miembros de la universidad contarán con cursos online de este idioma y, además, se pretende incorporar una hora semanal de refuerzo presencial para que el alumnado alcance el nivel B2 al finalizar el título de Grado.

Esta enseñanza se pretende llevar a cabo también entre personal docente e investigador, auxiliar y de servicios. Esta será una de las medidas más relevantes que se llevarán a cabo durante los próximos cuatro años, según anunció Pastor en rueda de prensa, además de la finalización de la urbanización del campus de Elche, un objetivo que será posible «si no falla la aportación de la deuda histórica por parte de la Generalitat, que se está cumpliendo».

Durante su intervención dijo que espera que mejore la situación económica y, con ello, lleguen más recursos para retomar iniciativas aparcadas en los últimos años debido a la falta de financiación, como el caso de la investigación.

Aún así aseguró que «peor situación no puede haber después de la época más dura que le ha tocado vivir a la universidad, por lo que se irá a mejor». Jesús Pastor ha logra-

do el 69,46% de los sufragios registrados a través del voto presencial realizado ayer y el anticipado durante toda la pasada semana, mientras que su rival en las urnas, Carlos Pastor Antón –que también lo fue en 2011–, ha sumado el 30%.

En total 3.467 votos, de los que 2.250 fueron para Pastor Ciurana y 1.217 para Pastor Antón, con «grandes resultados», en palabras del nuevo rector electo, en el campus de Sant Joan, Altea y Salesas de Orihuela. «Hemos ganado por goleada», afirmó Pastor Ciurana, «incluso con más margen que en 2011», ante lo cual ha mostrado su «satisfacción» porque la «comunidad universitaria haya sido sensata y capaz de reconocer el trabajo realizado en estos cuatro años».

Un trabajo que ha permitido que la UMH se encuentre en el cuarto puesto dentro del ranking elaborado por BBVA sobre el nivel de productividad de 59 universidades públicas españolas.

Respecto a la posición de la UMH sobre la implantación del sistema 3+2 en la universidad, Pastor señaló que en los dos próximos años «no se tocará nada» y destacó el principio de «prudencia» ante el nuevo Real Decreto Ley que aprueba la oferta de grados de 3 años más 2 de máster, en lugar de 4 de grado más 1 de máster.

Así, afirmó que se debe esperar a que el sistema vigente de 4+1 sea evaluado para conocer su funcionamiento que, al parecer, según Pastor, ha sido «muy positivo».



Jesús Pastor, cuando presentó su candidatura en la UMH. P. RUBIO

LA UNIVERSIDAD PRIVADA, A POR LA FP DUAL

En un contexto cada vez más complicado por la saturación de la oferta y la demanda, ¿qué vía tienen las universidades para crecer? Lo que hace unos años hubiese sido impensable es hoy la respuesta a esta pregunta: la Formación Profesional. Los campus privados han visto en la FP un nuevo nicho aún por explotar, en un momento en que cada vez son más los alumnos que optan por estas enseñanzas que han dejado de ser el *patito feo* de la educación. Si primero fue la Universidad Europea de

Valencia la que se fijó en estos estudios, ahora es el CEU.

Las cifras hablan por sí solas. En la Comunidad Valenciana se matricularon en algún ciclo formativo más de 84.000 alumnos, mientras que en Bachillerato lo hicieron unos 65.000. Y si el alumnado aumentó en todo el sistema educativo un 1,2%, en FP lo hizo un 2,5%. La última en verlo ha sido la Fundación Universitaria San Pablo CEU, a la que la Consellería de Educación acaba de autorizar la apertura de un nuevo centro privado de FP. Según recogía ayer una resolución de la Consellería publicada en el DOCV, el nuevo centro se ubica en Alfara del Patriarca y se denominará CEU San Pablo Valencia. No obstan-

El PSPV de Elche completa su lista con independientes

E. J. MARTÍNEZ ELCHE

El PSOE de Elche concurrirá a la cita electoral del 24 de mayo con una lista paritaria, renovada –sólo repite el actual portavoz adjunto, Héctor Díez, en el número siete– y con caras alejadas de la política.

Como ya adelantara EL MUNDO, en la lista que encabeza Carlos González ha entrado la abogada Ana Arabid, como número dos; la socióloga Tere Maciá, en tercera posición; la diplomada en Relaciones Laborales Conchi Miralles, la número seis; la periodista Patricia Maciá, la ocho; el profesor de instituto Carlos Sánchez, el nueve y la trabajadora de calzado, Purificación Vives, la número diez. Completan la lista el comercial Miguel Serna, la funcionaria y hermana de la ex decana del Colegio de Abogados, Isabel Pérez y en el número 13 estará el funcionario de Consumo Torcuato Saavedra. Los rivales de González, Ramón Abad y Loli Asencio, quedan fuera.

te, fuentes de la universidad confirmaron a este diario que las enseñanzas se impartirán, además de en el campus de Alfara, en las sedes de Valencia (Palacio de Colomina) y de Castellón.

De momento, la Consellería da luz verde al CEU para comenzar el próximo curso con cuatro ciclos de grado superior de las familias de Imagen y sonido y de Sanidad. En el primer caso, se trata del título de Realización de proyectos audiovisuales y espectáculos, que tendrá dos cursos presenciales con 30 plazas cada uno. En cuanto a la rama sanitaria se impartirán los títulos de Higiene bucodental, Imagen para el diagnóstico y Radioterapia.